
 Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение   «Ортатюбинская СОШ» 

 
Протокол №2  от 26.11.2019г.  

заседания Управляющего совета 

      

                         Присутствовали:            Кокенеев РМ. – председатель Совета,  

Оразова ЗТ – зам. председателя Совета, 

Кошанова СН– секретарь Совета; 

Межитова СБ – директор школы 

Члены Совета –  Салыкаева Х, Классов А., Садыкова Н. 

Приглашены:  
Теминдарова ОЯ – зам. директора по УВР, 

Джумагишиева СК– зам директора по ВР, 

Култаева ЗА– завхоз школы, 

         Кулушова АМ.  - библиотекарь.  

 

Повестка 

1. Согласование Стратегии развития МКОУ «Ортатюбинская СОШ» на 2019-2024гг.  

2. Об обеспечении комплексной безопасности в школе.  

Култаева ЗТ., завхоз школы 

3. О состоянии библиотечного фонда, привлечении внебюджетных средств на его улучшение  

 Кулушова АМ., библиотекарь  

Слушали: 

    По первому вопросу слушали директора школы СБ Межитову, которая познакомила членов УС с 

основными положениями Стратегии развития МКОУ «Ортатюбинская СОШ» на 2019-2024 годы: основные 

этапы развития школы, качество образования, улучшение материально-технической базы, кадровый 

потенциал, комплексная безопасность ОУ, дистанционное сетевое взаимодействие и т.д.  

Решение: 

1. Согласовать Стратегию  развития  школы  на 2019-2024гг. 

ГОЛОСОВАЛИ:   «ЗА»- 7 чел   «ПРОТИВ»-0 чел     «ВОЗДЕРЖАЛИСЬ» - 0 чел. 

       По второму вопросу выступила завхоз школы Култаева ЗА., которая познакомила членов УС с 

обеспечением комплексной безопасности в школе (прилагается). В целях обеспечения пожарной 

безопасности здание школы оборудовано системой АПС. Школа оснащена 6 огнетушителями, имеет 1 

запасный выход. Знаки ПБ, указатели, эвакуационные планы имеются.  Антитеррористическая безопасность 

осуществляется в первую очередь организационно-распорядительными документами руководителя.. 

 

РЕШЕНИЕ: 
1. Осуществлять    общественный контроль   за   соблюдением    здоровых    и безопасных условий обучения 

и воспитания в школе, принимать меры по их улучшению         Август, декабрь  

ГОЛОСОВАЛИ:   «ЗА»- 7 чел    «ПРОТИВ»-0 чел      «ВОЗДЕРЖАЛИСЬ» - 0 чел. 

 

По третьему вопросу слушали библиотекаря школы Кулушову АМ., которая сообщила о  состоянии 

библиотечного фонда, в т.чт. обеспеченностью учебниками. и сообщила, что на приобретение учебников 

необходимо выделить средства из внебюджетных поступлений. 

 

РЕШЕНИЕ: 

1. Согласовать выделение  дополнительных средств  их  внебюджетных поступлений для 

приобретения учебников   

2.  Провести смотр учебников на первой неделе второй учебной четверти. Включить в состав 

комиссии  Теминдарову ОЯ 

ГОЛОСОВАЛИ: 

«ЗА»- 7 чел        «ПРОТИВ»-0 чел         «ВОЗДЕРЖАЛИСЬ» - 0 чел 

 

                                                                                                        Председатель:     РМ   Кокенеев 

 

                                                            Секретарь:                  СН  Кошанова                               

 

 

                                   


